

Ne pas réciter le cours

Par **Nounoupoun**, le **28/02/2007** à **14:16**

Comment faire pour ne pas donner l'impression de réciter le cours dans une dissertation? Comment introduisez vous de la réflexion? C'est mon problème : j'ai tendance à recracher mais je n'arrive pas à prendre de la hauteur ...

Par **Yann**, le **28/02/2007** à **14:49**

Je n'apprends jamais mon cours par coeur, juste les idées générales. Comme ça j'ai pas de formulation toute faite dans la tête et ça ne pourrit pas ma réflexion personnelle.

Par **Katharina**, le **28/02/2007** à **14:55**

moi pareil :p ou si je lis un livre pour trouver des idées je le lis une fois je le ferme et j'essaye de sortir des phrases moi même avec les idées puis je vérifie après que j'ai pas oublié des idées idea: not found or type unknown

Par **mathou**, le **28/02/2007** à **16:45**

C'est le même travail que lorsque tu cherches une problématique qui te permet de prendre de la distance : introduire une réflexion à travers les connaissances, regrouper des points qui ne sont pas forcément présentés ensemble dans le cours, donner une dynamique...

C'est vrai qu'en droit, il n'y a pas des dizaines de mots pour la même notion, et que le chemin de réflexion est le même - en lisant plusieurs manuels tu vois que les auteurs, bien qu'écrivant différemment, disent la même chose au même moment. Mais en essayant d'expliquer à ta façon, avec les mots du cours, tu peux trouver une certaine distance par rapport au cours. C'est surtout à force de pratiquer et de s'exercer que ça vient, et en lisant des annales corrigées.